

【校訓】
よく考え
明るくすなおで
がんばる子



きのめき
串木野っ子

令和4年度 3月号
令和5年3月20日発行
いちき串木野市立
串木野小学校



子どもの「やる気」が成長へ

校長 常山 隆治

校内にはツルコザクラやパンジーの花が咲き誇り、季節は春本番に向かっています。

創立136年の歴史と伝統を受け継ぎ、未来指向の清新かつ活気と創造性に満ちた学校づくりを目指して、584名（R4.4.6 現在）の子どもと向き合い令和4年度をスタートさせ、一年が経とうとしています。

子どもは、誰もが伸びる「芽」を持っています。その「芽」を伸ばすためには、私たち大人の意図的・継続的な働きかけがとても大切です。しかし、私たち大人が伸ばそうとしてもそう簡単に伸びるものでもないと思っています。それは、子ども自身に「伸びよう」、「伸びたい」という気持ちがあれば、その「芽」を伸ばすことは難しいと思っているからです。大事なことは、子ども自身が「芽」を伸ばしたいという気持ちになり、やる気をわき立たせ、夢中になって取り組むことで、たくましく、大きく伸びていくのだと思っています。

そこで、学校教育目標を「ふるさとを愛し、心豊かでたくましく、自ら学ぶ串木野の子の育成」と掲げ、例えば「確かな学力」の定着を図るため、基本的な学習のしつけの徹底、コンパクトでインパクトのある導入、45分の成長を実感させる振り返り等を充実させながら、子どもの「芽」を伸ばす努力をして参りました。

是非、各家庭においても、学習面・生活面・運動面の成長ぶりを話題にしながら、一年の振り返りをしていただきたいと思います。そして、次学年に向けてやる気をわき立たせ、子どもたちに「伸びよう」、「伸びたい」という気持ちを育てていただきたいと思います。

全ては子どもたちのためです。将来、自立して生き抜くためです。これからも温かく見守り続け、ときに優しく手を差し伸べ、ときにそっと背中を押し、機に応じて熱く諭す大人の存在として向き合っていきましょう。

最後になりましたがこの一年、保護者や地域の皆様には様々な場面で、学校の教育活動を支えていただきましたことに、感謝申し上げます。

皆様の支えにより、子どもたちは様々な教育活動を通して、一步一步着実に成長したと感じております。

私たち職員、串木野小学校にもまだまだ「伸びる芽」があると思っていますので、保護者や地域の皆様におかれましては、これからも引き続き、温かく本校教育活動への御理解・御支援を賜りますようお願いし、一年の締めくくりといたします。

一年間、誠にありがとうございました。



十才のおめでとう会

4年生は、「十才のおめでとう会」を行いました。一人一人が毛筆で書いた将来の夢を掲げ、多くの保護者が見守る中で力強く将来への決意やこれまでの感謝の言葉を述べた子供たち。「医者になりたい。」「プロ野球選手になりたい。」「パティシエになりたい。」堂々と発表する頼もしい子どもたちの姿に成長を感じました。4月からは高学年となり、学校を動かす存在になることを期待しています。

「ありがとう」の3月

3月11日(土)は「ありがとうの日」でした。まずは、児童会が中心となり Google Meet によるオンラインでの「6年生ありがとうの時間」を行いました。1・3・5年生からは、動画による卒業をお祝いするメッセージが贈られました。また2・4年生は、6年生に向けて感謝の気持ちをメッセージとしてまとめました。6年生は「旅立ちの日に」の歌のメッセージで応えました。

この後、「学級のありがとうの時間」として春の陽気の中で遊んだ子供たちは、ありがとうの気持ちと笑顔に溢れた1日を思い切り楽しんでいました。

この日の放課後、吹奏楽部8名の児童は、お別れコンサートを開きました。これまでの成果を発表する心温まるすてきな演奏は感動的でした。



令和5年3月23日、今年は104名の児童が本校を巣立ちます。大きな希望をもち、胸を張って卒業していく卒業生に、お祝いのメッセージが続々と届いています。

卒業式の練習も始まりました。数回の全体練習を重ね、しっかりとした態度で証書を受け取り、式の流れに従って息の合った動きを見せています。今年も、立派な卒業生の態度により、厳粛な中にも晴れやかな思い出に残るセレモニーになりそうです。

この春、串木野中、串木野西中、他市の中学校や私立中へ進学する皆さんの卒業をお祝いし、未来に向けて大きく羽ばたいていくことを期待しています。

【編集後記】 学校だよりも今年度最後の発行となりました。串木野小学校の教育活動に御支援・御協力を賜りました地域の皆様へ感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染症拡大予防のため、学校行事等を中止または規模を縮小して実施することが多かった令和4年度でした。

今後は徐々にコロナ禍以前のように、地域の皆様と交流できる機会が増えることを願っております。令和5年度もよろしくお願いいたします。



将来の夢を発表



吹奏楽部お別れ演奏



串小を任せて



思い切り遊んだよ

さつま揚げの寄贈 ありがとうございました

日高水産加工(有)より、地元の名産品であるさつま揚げが全児童と職員全員に寄贈され、3月20日(さつま揚げの日)に持ち帰らせてました。

これまで学校生活をがんばってきたご褒美ですね。提供していただいた日高水産加工(有)の皆様、ありがとうございました。

引き継がれる校旗

6年生から5年生へ校旗の引継ぎ式が行われました。伝統ある串木野小の校旗は、5年生にとってずしりと重く感じたかもしれません。

「串木野小学校をよろしく願います。」6年生代表が校旗を渡しました。「これからは私たちが串木野小学校の伝統をしっかりと受け継いでいきます。」と力強く宣言した5年生代表児童の頼もしい姿が印象的でした。

校庭の樹木の撤去・剪定作業



作業前

校庭の中心部にあった桜の木は、真ん中で裂けた状態となり、児童の安全上危険と判断されたため、根ごと掘り起こして撤去する作業が行われました。

多くの卒業生を見守ってきた桜の木ですが、やむを得ない判断であったことをご理解ください。併せて校内の大きな樹木の剪定も行いました。



撤去後

4月行事予定 (変更される場合があります)

- 6日(木) 新任式・始業式・入学式 ※給食なし
いじめ問題を考える週間(～12日)
- 7日(金) 全4時間授業(11日まで)※給食あり
1年生下校指導(～11日)
- 12日(水) 1年生はこの日から給食開始
- 13日(木) 学級PTA 学年役員会・専門部会
NRT検査(国語・理科)
- 14日(金) NRT検査(算数・社会)
- 18日(火)～家庭訪問 19(水)20(木)21(金)24(月)25(火)
家庭訪問日は全校4時間授業
全国学力学習状況調査(6年生)
- 21日(金) 避難訓練(火災)
- 27日(木) 知能検査(2・4・6年)